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Zusammenfassung

        
Von Januar bis Dezember 1985 wurde bei 140 Jungen mit einem mittleren Alter von 4 3A Jahren an unserer Abteilung wegen einer erworbenen Phimose eine Zirkumzision durchgeführt. Die histologische Untersuchung der Präputien ergab in 6 Fällen, d. h. in 4,3 % aller durchgeführten Zirkumzisionen, das Vorliegen eines Liehen sclerosus et atrophicus (LSA). Die auffallende Häufigkeit dieser chronisch-entzündlichen Epithelveränderung und der in der Literatur wiederholt beschriebene Zusammenhang zwischen bestehendem LSA und der Entwicklung eines Peniskarzinoms im Erwachsenenalter sowie die bekannte Neigung zum Auftreten eines Phimose-Rezidivs bei Vorhandensein eines LSA begründen die Forderung nach einer totalen Zirkumzision in diesen Fällen.


      
        
Summary

        
From January to December 1985, circumcision for acquired phimosis was performed at our department in 140 boys with a median age of 4 3/4 years. The histological examination of the prepuce revealed the existence of lichen sclerosus et atrophicus (LSA) in 6 cases, e.g. 4.3 % of all circumcisions performed. The striking frequency of this chronic inflammatory epithelial change and the often cited connection between the existence of LSA and the development of penile cancer during adulthood as well as the well-known tendency towards the incidence of recurrent phimosis in LSA patients support the claim for total circumcision in these cases.


      

Schlüsselwörter:
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Key words:

Lichen sclerosus et atrophicus - Penile cancer - Circumcision
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